



GOETHE-GRUNDSCHULE
POTSDAM BABELSBERG

Frühling

• Elternblatt



Sehr geehrte Eltern der Goethe-Grundschule,

das dritte Elternblatt im Schuljahr 2018/19 informiert Sie wieder über das aktuelle Geschehen in unserer Schule:

Termine und Vorankündigungen

15.4.19- 26.4.19	Osterferien
01.05.19	Feiertag 1. Mai
02.05.19	Orientierungsarbeit 4 Mathematik
03.05.19	Orientierungsarbeit 2 Deutsch
07.05.19	VERA 3 Mathematik
08.05.19	Orientierungsarbeit 4 Deutsch Lehrerkonferenz 14 Uhr Kिताusschuss 17 Uhr Elternkonferenz 18 Uhr
09.05.19	VERA 3 D Lesen
14.5.19	VERA 3 D Sprache
15.5.19	Kinder: Abgabe Projektwünsche für die Projektwoche Schulkonferenz 18 Uhr
22.5.19	Dienstberatung
30./31.5.19	Feiertag und disponibler Ferientag
05.06.19	Zeugniskonferenz Klassenstufen 1-5
10.06.19	Pfingstmontag
11.-14.06.19	Projektwoche
12.06.19	Zeugniskonferenz Klassenstufe 6
13.06.19	Elternabend Klassenstufe 0
17., 18., 19.06.19	Klassenleiterunterricht und Zeugnisausgabe am 19.06.
20.06.- 03.08.19	Sommerferien
03.08.19	Einschulung 10 Uhr auf dem Schulhof

Was war schon?

- Diverse Besuche im Hans-Otto-Theater für die Klassen mit Theaterabo
- 6a und 6b Aids- Projekt
- 3b Leseabend
- 1c Grünes Klassenzimmer
- Big Challenge Englisch-Wettbewerb; der Förderverein übernahm in diesem Jahr die Teilnahmegebühren für die Klassenstufen 5 und 6, die im Rahmen der ganzen Klasse teilnahmen.
- Frühlingssingen vor den Osterferien mit Besuch aus den Kitas „Sandscholle“ und „Sonnenkinder“.

Schülerdisko

Mehr als 50 Schülerinnen und Schüler der 4.-6. Klassen tanzten am 31.01.19 bei der zweiten Schülerdisko im Hofgebäude. Die Disko wurde vom Förderverein der Schule initiiert und organisiert. Bei Knabberien und kalten Getränken hatten die Kinder am Abend vor der Zeugnisausgabe viel Spaß. Drei Stunden lang spielte der DJ die Musikwünsche der Schüler und erhellte den Raum mit vielen bunten Lichteffekten.

Bitte, lieber Förderverein- im nächsten Jahr wieder!!





AG-Präsentationstag am 9.4.2019

Ein buntes Potpourri verschiedener Arbeitsgemeinschaften begeisterte Kinder, Eltern, Großeltern sowie Lehrer und Erzieher auch in diesem Jahr wieder. Ein halbes Jahr lang haben die Kinder in ihren AGs tolle Ergebnisse erarbeitet und viel gelernt. Die Präsentation erfolgte in zwei Teilen. Zunächst präsentierten verschiedene AGs ihre Ergebnisse in Form von Ständen, anschließend konnte das Bühnenprogramm bestaunt werden.

Wir danken allen AG-Leitern für die Zusammenarbeit und freuen uns schon auf das nächste Schuljahr!

Auch der Förderverein hat uns wieder in der Realisierung einiger AGs großzügig unterstützt und untermauerte finanziell die folgenden AGs:

- Expeditionen um die Welt
- Buchbinderkurs
- Coding
- Breakdance
- Ich kann kochen



++ Schach ++ Wolle ++ Nähen ++ Radio



Schwarzlicht meets music ++ Judo ++ Yoga ++ Töpfern +++ und noch viele Weitere

Schülerzeitung mit Silber ausgezeichnet

Eine besondere Leistung erbrachte unsere Neigungsgruppe „Schülerzeitung“ unter der Leitung von Frau Schwertfeger. Wie bereits angekündigt, nahm die Gruppe mit einer ihrer Ausgaben an einem landesweiten Wettbewerb teil- mit Erfolg! Die Zeitung wurde mit Silber ausgezeichnet und mit 300



++ Buchbinder ++ Erste Hilfe ++ Experimente ++ Märchen



Euro Preisgeld gewürdigt. Dazu ein Bericht der Gruppe:

Am 18.3. wurden im Landtag Brandenburg die besten Schülerzeitungen Brandenburgs gekürt. Mit unserer ersten Bewerbung beim Schülerzeitungswettbewerb wurden wir in der Kategorie "Grundschule" mit dem 2. Platz ausgezeichnet. Anschließend wurden wir durch die Räume der MAZ geführt. Es war ein sehr aufregender und interessanter Tag für uns Minijournalisten und wir freuen uns darauf, in der kommenden Ausgabe von Goethes Blatt etwas ausführlicher davon zu berichten.



Ausblick auf das kommende Schuljahr

Ich freue mich Ihnen mitteilen zu können, dass wir bereits jetzt mit der Einsatzplanung im kommenden Schuljahr gut vorangeschritten sind.

Wie Ihnen bekannt ist, ist der Standort der Goethe-GS als Interimslösung bis zur Fertigstellung einer weiteren Schule in Babelsberg vorgesehen. Sie alle haben die Entscheidung mitverfolgen können; seit einigen Wochen ist nun auch der Container übergeben worden und die Kinder der 3. und 4. Klassen sind dort im Rahmen des Hortes „eingezogen“. Der Container wird von den Kindern gut angenommen.

Vielleicht freut es sie wie uns auch ein wenig, dass das Gebäude denkmalschutzgerecht optisch in den Campus gut eingepasst wurde, sodass er allen Bedenken zum Trotz wenig „stört“, sondern im

Gesamtkontext eine Bereicherung für uns alle darstellt.

So werden wir auch im kommenden Schuljahr eine dritte erste Klasse aufnehmen. Die Klassenleitungen der ersten Klassen werden Frau Schwertfeger, Frau Tegatz und Frau Schulze übernehmen.

Weiter dürfen wir ab August vier neue Kolleginnen in unserem Kollegium begrüßen. Eine Kollegin wird die zukünftige Klasse 4a übernehmen, eine die dann 5a und eine weitere Kollegin die zukünftige 2c. Außerdem freuen wir uns zusätzlich über eine neue Fachkraft im Fach Sport.

Frau Conquet wird mit Abschluss des Schuljahres nach Frankreich zurückkehren. Den Französischunterricht wird weitestgehend eine der neuen Kolleginnen übernehmen, die im Fach Französisch ausgebildet ist. Frau Damsch bleibt ihrer Klasse mit Französisch erhalten.

Das Beste zum Schluss:

Frau Mühlberg hat am 20.04.19 eine Osterüberraschung namens Melina zur Welt gebracht. Wir gratulieren der kleinen Familie und natürlich auch Hugo herzlich zum Nachwuchs!



**Einen weiterhin schönen Frühling wünscht Ihnen
das Kollegium der Goethe-Grundschule.**

Anja Henkes und Katrin Heinrichs